

## **Àngels de la Mota. Gerard Ortín: Vijfhoek // Galería Estrany–de la Mota.**

Publicado 29-06-2016



Gerard Ortín. Vijfhoek

Inauguración: Jueves, 30 de junio de 2016, 18.00 h.

Del 30.06.2016 al 16.09.2016.

La Galería Estrany–de la Mota tiene el placer de presentar la última exposición de la temporada, la primera exposición individual del artista Gerard Ortín. La exposición Vijfhoek presenta el proyecto homónimo que desarrollo en Diemer Vijfhoek en el 2015. Diemer Vijfhoek es una zona verde en Diemen, municipio al este de Ámsterdam.

Se trata de una península artificial de forma pentagonal resultado de la

extracción de arena que se llevó a cabo en la década de los setenta con el fin de crear diques para proteger la planta de energía eléctrica que suministraba electricidad a la zona oriental de Ámsterdam y Diemen.

El artista planteó una walk-performance a través de esa península para explorar la noción de toxicidad en la naturaleza mediante un paseo táctil cruzando los campos de ortigas. Una guía acompañó a los participantes y les proporcionaba algunas directrices del recorrido e información sobre la historia del lugar y sus alrededores, que habían sido utilizados como vertedero químico.